
№１－１ 

富士見ヶ丘小学校の通学路について 

【ご意見】 

富士見ヶ丘小学校の通学路である、みらい平ホールのある交差点、交通量も

多くなり、坂道になっていることもあり見づらく、大きな車もスピードを出し

て危険です。中学生も自転車通学の子どもの数が一気に増えてます。早急に信

号機の設置を求めます。もう何年も前から市にも警察にも言っていますが、み

らい平コミュニティセンター横の交差点も同様、危険です、信号機をつける準

備は出来ているのですから、子ども達が安全に通学、生活できない街では良く

ないです。 

【回答要旨】 

ご要望頂きました、さがみ典礼みらい平ホール前及びみらい平コミュニティ

センター前の交差点につきましては、市としましても信号機の必要性を十分認

識しております。 

このため市では、信号機等の設置権限を有する茨城県公安委員会に、当市を

管轄する常総警察署を通して、昨年度までは年４回の要望活動を行っておりま

す。 

 さらに、ご要望の２箇所におきましては、最優先で信号機の設置が必要であ

ると判断し、昨年１０月には、私が茨城県警本部に対し、危険性や必要性を直

接説明し、要望を行ってまいりました。 

 今後も道路を利用される皆様が、より安心して安全に利用する事ができます

よう、警察署をはじめ関係機関に対し、交通安全対策に努めるよう、強く要望

して参ります。 

                        （令和元年 ５月回答） 

 


